
令和４年度 第２回 旭が丘小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 
１ 日 時  令和４年６月２３日（木）１６：００～１７：０５ 

 

２ 場 所  旭が丘小学校 第２会議室 
 

３ あいさつ ・委員長：ｺﾐｭﾆﾃｨｰ･ｽｸｰﾙ研修会参加。質疑応答の回答未だ届かず。 

       ・学校長：本日授業参観････低学年約９割，高学年約８割の参観。 
            日々感染症対策や熱中症対策行い，教育活動を進める。 

 

４ 報告事項 ・みえスタディ・チェック結果 
 → ４年：国語・算数   ともに県平均上回る。 
   ５年：国語・算数・理科ともに県平均上回る。 

  （６年：全国・学力学習状況調査結果は７月下旬頃公表予定） 
  強み活かし，弱みは授業改善図る。中学校区ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｰ活用。 

  ｽｸﾘｰﾝﾀｲﾑ減らし，一人ひとりに寄り添う指導で学力向上図る。 

 
・１学期いじめアンケート結果 

        → 聞きとりを行い，過ごしやすい学校，学級づくりに取組中。 
 
          ＜いじめを防ぐための具体的な取り組み（今年度）＞ 
           ・ﾋﾟﾝｸｼｬﾂ運動（趣旨を保護者にﾒｰﾙ配信），いじめ防止集会 

           ・各学期に１回，「いじめアンケート」実施。 

・児童間ﾄﾗﾌﾞﾙ，悩み事等の聞き取りと指導，保護者連絡。 
・各団体（人権擁護委員会等）や教育委員会の出前授業。 

・白子中学校区人権フォーラムの開催（６年生代表参加）。 

・ＳＯＳミニレターの配布，相談窓口の紹介。 
・一人一人が安心できる居場所づくり。 

・スクールカウンセラーの活用。 

 
５ 協議内容 

・鈴鹿市制施行８０周年記念みんなで創ろう！レガシー事業について 

 ア 学校長説明 芝桜植栽と記念ﾌﾟﾚｰﾄ作成（縦 32㎝×横 80㎝の大きさ４枚） 
         まちづくり協議会の御協力得て，地域の学校として進める。 

 

 イ 協議（〇：委員の発言 ●：回答等） 
    〇まちづくり協議会からの補助可能。 ●経費について見積とっていく。 
    〇管理は誰か，担当決める必要あり。 ●ぜひとも御協力お願いしたい。 
                       11月完成目指し，12/10（土） 
                       のクリーン旭が丘で披露予定。 
 

６ 連絡事項 
・白子中学校区挨拶運動  9/1（木），R5.1/10(火) 

・学校だより（№４～№５） 

・台風時等の登下校および授業実施 
 

７ 教育支援課アドバイザーより 

 ・ｺﾐｭﾆﾃｨｰ･ｽｸｰﾙ研修会は講演延長となり，質疑応答の時間が確保できなかった。 
 ・旭が丘小学校では，下校時において，マスク外している児童は多い方である。 

・レガシー事業の取組については，景観含めて地域の方々の力をお願いしたい。 


